



1er jour à Peyragudes

publié le 19/03/2019

Après une bonne nuit de sommeil au chalet, les enfants ont profité des quelques flocons de neige tombés en matinée...

Ils ont ensuite tous revêtu leur tenue de ski et fin prêts, ils ont posé devant l'objectif avant de partir dévaler les pentes enneigées !!!

Tout va bien, ils profitent !!!

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.